

Mitarbeiterfest 2018

Am 8. Juni 2018 war es wieder so weit, alle Mitarbeiter der Gemeinde „Königin des Friedens“ fanden sich zu einem geselligen Abend zusammen, um das erfolgreiche Arbeitsjahr 2017/18 zu feiern.

Die Stimmung war super, bei schönen, angenehm warmen Wetter stand dem Feiern im Pfarrgarten nichts im Wege.

Heurigentische unter Zelten, beleuchtet mit bunten Glühbirnen - das Ambiente hat wie immer bei unseren Festen wunderbar gepasst.

Sowohl die österreichische als auch die polnische Gruppe ließen sich die wunderbaren Stelzen und Hendl gut schmecken. Dazu stellte die Pfarre die Getränke zur Verfügung.



Der Abend dauerte weit über die „Sperrstunde“ (22 Uhr) hinaus und es hat allen gut gefallen.

Nächstes Jahr soll es wieder ein Mitarbeiterfest geben, ein kleiner Dank an alle, die ein ganzes Jahr bei den verschiedensten Veranstaltungen mitgeholfen haben.



Ohne Euch wäre unsere Gemeinde nicht das, was sie ist, ein Ort wo sich alle wohlfühlen und Gemeinsamkeit ganz groß geschrieben wird.

DANKE !!!!!